

VALLON-PONT-D'ARC

Aven Chazot : dépollution lancée

Lancée depuis plusieurs mois par le club de Ressac de Gropierres et son jeune et dynamique président Rémy Helck, la dépollution de l'Aven Chazot est entrée jeudi dans sa phase active avec une opération de déminage (lire DL de vendredi 2 mars en page Région).

Regroupant des représentants des différents partenaires mobilisés dans ce projet environnemental ambitieux (1), cette première opération réunissant trois démineurs de la sécurité civile a été très positive avec sept grenades retirées et détruites.

À noter que pour faciliter

cette opération, le directeur du Creps Pascal Bonnetain est intervenu auprès de l'ancien sous-préfet de Largentière, Jacques Garau, aujourd'hui Chef du service déminage au ministère de l'Intérieur.

Cette dépollution se poursuivra durant toute l'année 2007 avec une campagne de nettoyage du 1^{er} palier à -30 m courant mai avec une quinzaine de spéléologues.

(1) La mairie de Vallon-Pont-d'Arc, le Creps, le Ressac, le Comité départemental de spéléologie, le Syndicat de gestion des Gorges de l'Ardèche, Ardèche Claire, la Drac.

S. G.



Rémy Helck, président du Ressac.



Le démineur Charles Mallié montre une ancienne grenade à l'élu de Vallon Michel Nougaret.



Mathieu Morverand du Creps très impliqué dans le projet.